

Dank der tollen Organisation und bestem Wetter wurde die Abschlussveranstaltung im Karlsruher Schlosspark zu einem kleinen Volksfest. Die kämpferische Rede von Diether Dehm hat uns besonders beeindruckt. Sie enthielt viele ungewöhnliche, auch psychologisch interessante, detailreiche Gedankengänge über die aktuelle explosive weltpolitische Lage sowie auch konkrete Lösungsansätze. Das macht neugierig auf die Veranstaltung mit Diether Dehm am 30.4. im Rahmen der Pleisweiler Gespräche. Von **Birgit Obers** und **Martin Beck**.

P.S.: [Hier](#) finden Sie die notwendigen Informationen zur Veranstaltung am 30. April 16:00 Uhr in Kapellen-Drusweiler.

### [Einladung zum Pleisweiler Gespräch mit Liedern von Diether Dehm](#)



Diether Dehm hat eine neue CD produziert. Er stellt sie - zusammen mit dem Pianisten Michael Letz - am Sonntag, den 30. April, um 16:00 Uhr in Kapellen-Drusweiler vor. Der Erlös kommt den NachDenkSeiten zugute. Die Freunde der NachDenkSeiten und darüber hinaus sind herzlich eingeladen. Das ist eine gute Gelegenheit zum Gedankenaustausch. Die

Eindrücke vom Ostermarsch mit Diether Dehm. Und Hinweis auf den  
30. April! | Veröffentlicht am: 11. April 2023 | 2

Einladung finden Sie im Folgenden und [hier als PDF](#) zum Ausdrucken und Weiterverbreiten.